



CARTA ABIERTA A LOS USUARIOS DEL SERVICIO DE LA EMPRESA CRUCERO DEL SUR Y A LOS REPRESENTANTES DEL PUEBLO Y AUTORIDADES DEL TRANSPORTE PUBLICO DE PASAJEROS

El Consejo Directivo de la Unión Tranviarios Automotor Seccional Formosa UTA, emite esta "Carta abierta a la comunidad y a nuestros representantes" con el propósito de comunicar la gran preocupación por el lamentable servicio de transporte público de pasajeros que viene brindando la Empresa Crucero del Sur Agrupación, cuestión que de continuar en este rumbo pondrá en riesgo la prestación del servicio en la líneas y trazas concesionadas y con ello se pone en riesgo las fuentes de trabajo de todos los compañeros que se encuentran en relación de dependencia con la empresa y poniendo en peligro asistir alimentariamente a sus familias.

En estos últimos meses la cuestión paso a ser de público y notorio conocimiento el hecho de que todos los meses debemos realizar las medidas de fuerzas de paro por tiempo indeterminado, para poder cobrar nuestros salarios, medida que si bien no cae bien a los ciudadanos usuarios del transporte público local, ni a las autoridades que otorgaron la concesión del servicios, es nuestra única herramienta legalmente vigente para poder percibir nuestros salarios luego de haber transcurrido más de 30 días en que nosotros los trabajadores pusimos nuestro esfuerzo personal de trabajo al servicio de la empresa y de los ciudadanos usuarios del servicio.

Que a ello se suman la cantidad de unidades en mal estado que se encuentran fuera de servicio por este motivo, lo que trae aparejado incumplimiento en las frecuencias en la prestación de los servicios, gran la cantidad de personas en las paradas y mucho tiempo de espera para los mismos, no merecida ni querida por los trabajadores.

Nuestra preocupación es inmensa al ver la falta de ocupación de los verdaderos responsables de este problema, lo que nos trae a la memoria historia ya vivida y repetida y que hoy lo anticipamos que es de quedarnos definitivamente sin el servicio público de pasajeros en nuestra ciudad, si no se toman las medidas drásticas y con la urgencia que la cuestión se merece.

Ante este cuadro de situación:

Con mucho dolor y pensando que es la única salida que nos queda, es apelar a la buena predisposición de las autoridades de la Empresa y de nuestros representantes políticos, para que luego de una sana interpretación de los hechos surgidos revean su comportamiento, aún en esfuerzos mutuos, se entiendan y de una vez por todas tomen las medidas de fondo que resuelvan definitivamente los problemas surgidos en el ámbito del transporte local y así podamos nosotros los trabajadores brindarles a los usuarios una buena prestación del servicio que realmente se merecen y con ello una digna labor en el desempeño de nuestra función de conductor, quienes simplemente pretendemos brindar lo mejor de nosotros en nuestro ámbito laboral y percibir mensualmente y en tiempo y forma nuestros salarios para así llevar el pan de cada día a nuestra mesa familiar, en el cual, nos asiste el derecho.

Dejamos públicamente expresado nuestra total predisposición al dialogo, como medio de encontrar una solución definitiva a este conflicto, que, dentro del marco regulatorio existente, respete los derechos de los trabajadores y especialmente de los cuidados usuarios del servicio, quienes, de lo contrario, se quedaran sin un servicio de significativa importancia en los tiempos próximos cercano y nosotros sin nuestras fuentes laborales.

Nosotros por nuestra parte reafirmamos la intención y el compromiso de lo único que sabemos y queremos hacer es: TRABAJAR.

Firmado: COMISION DIRECTIVA UTA SECC FORMOSA

DIEGO FABIÁN MENDOZA, SEC GRAL.